

# Dürfen wir uns vorstellen? Wir sind Hiergeblieben!

(jd) Wir sind vier von rund 160 Mitgliedern des Vereins Hiergeblieben, die sich ehrenamtlich für Ihre Nachbarn in Kranichstein engagieren. Wir sind Dagmar Kern, Ellen Ried, Edmund Schenk und Detlef Krah - Wir sind das Büro-Team von Hiergeblieben! Unsere Aufgabe ist es, Hilfesuchende zu unterstützen und Ihnen Freiwillige für Alltagshilfen zu vermitteln.

Sie fragen sich, was Alltagshilfen sind? Alltagshilfen können zum Beispiel Begleitedienste, Einkaufsdienste oder kleinere Reparaturen sein. Sie können aber auch aus einem Spielenachmittag oder einem Gespräch bestehen.

Rufen Sie uns an und lernen Sie uns kennen – lernen Sie Hiergeblieben kennen! Wir sind immer montags von 13-16 Uhr, mittwochs von 10-12 Uhr



und donnerstags von 16-18 Uhr für Sie da.  
Bartningstraße 9, 64289 Darmstadt, Tel.: 06151-7871508.